Saint-Christophe-du-Bois

L'implantation des entreprises au parc V est pour bientôt

La cérémonie des vœux de la municipalité s'est déroulée vendredi dernier salle des fêtes.

René-Luc Vigneron, maire de la commune de Saint-Christophe-du-Bois, entouré du Conseil municipal a offert ses vœux à la population. Il a ensuite fait un tour d'horizon des grandes réalisations en cours et à venir sur la commune qui a pour slogan « Saint Christophe à la croisée des énergies ».

A été cité l'inauguration du site éolien (sur les communes du Longeron Saint-Christophe) qui a eu lieu le 28 octobre après huit années de concertation, la mise en place du lotissement des alouettes tendant vers le développement durable, dont les premières constructions vont bientôt voir le jour. Une thermographie aérienne a été réalisée sur la commune menée par la Communauté d'agglomération. Le vendredi 21 octobre a



René-Luc Vigneron, maire de la commune, a présenté ses vœux. -

eu lieu la pose de la 1^{re} pierre des 12 logements et d'un espace d'animations et de services à la résidence de l'Ormeau.

Les travaux du parc V sont en cours

de réalisation et devraient être terminés au 1er semestre afin que les entreprises puissent s'y implanter. Suite à la modification du PLU (plan local d'urbanisme) le lotissement du ruisseau, route de La Séguinière, va être créé en collaboration avec Sèvre Habitat.' Ce lotissement d'une soixantaine de parcelles accueillera 15 pavillons à l'hectare. L'étage de la mairie sera réorganisé pour permettre un meilleur confort de travail des services techniques et administratifs. Suite au départ de l'abbé Etienne une réflexion sera engagée avant la réalisation de travaux au presbytère.

Avant de conclure, une projection vidéo, sur le voyage des maires de la CAC au Burkina Fasso, a été présentée au public. Gilles Bourdouleix, maire de Cholet, présent à cette soirée, a donné quelques explications sur ce voyage. Saint-Christophe est jumelé avec le village de Routenga.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 10 janvier 2011



Christophe LÉONARD, parrain de la commune de St Christophe du Bois était présent aux vœux du Maire.

Trémentines

La Maison de santé sur le devant de la scène



Marc Grémillon, les élus municipaux, les enfants du CME et Fabien Causeur, posent auprès des trophées de Cholet-Basket.

Vendredi soir, Marc Grémillon a présenté ses vœux aux Trémentinais, salle Azura 2000. Les invitations visaient particulièrement agriculteurs et industriels, « ceux qui constituent le tissu économique de la commune », a souligné le maire.

« L'année, je la vois comme une pièce de théâtre en douze actes », a conflé Marc Grémillon avant d'énumérer les temps forts de ces douze mois passés: la mise en service du rond-point de la RD 160, « vital pour la vie économique de Trémentines », la réalisation de la station d'épuration du Pont

Bleu, la pose de la première pierre au lotissement de la Bréchotière, le plan de désherbage initié dès mai. Sur le plan humain, le maire a rappelé la réception organisée pour les 100 ans de Marie Aunay, l'après-midi intergénérationnelle et l'Espace loisirs itinérant qui connaissent un franc succès chaque année.

Première pierre

La première pierre de la Maison de santé sera posée le 17 janvier. Il s'agira de la deuxième pierre de Marc Grémillon depuis le début de son mandat. Ce vaste projet, point d'orgue de l'équipe municipale, permettra d'accueillir à terme de nombreux professionnels de la santé. L'année à venir sera aussi celle des

loisirs avec l'organisation d'un grand week-end festif « Trem'en fête » les 28 et 29 mai.

Au cours de cette cérémonie, Fabien Causeur et Vule Avdalovic ont été mis à l'honneur même si ce dernier, souffrant, était absent. Ces deux champions sont les parrains des jeunes basketteurs trémentinais cette saison.

Le Courrier de l'Ouest - Vendredi 14 janvier 2011





Fabien CAUSEUR, parrain de la commune de Trémentines était présent aux vœux du Maire.

LA TESSOUALLE



Marc Gental, maire, entouré de ses deux conseils municipaux

Quinze enfants siègent au conseil municipal

Suite aux promesses électorales, le conseil municipal des enfants fonctionne depuis un an avec quinze enfants du CM des deux écoles. Le renouvellement en décembre des conseillers sortants s'est déroulé avec sérieux. Une médaille a été remise aux enfants qui n'ont siégé qu'un an, car ils sont cette année au collège.

Les idées du conseil des enfants concernant en particulier un abri pour le pique-nique seront prises en considération. Le maire a remercié les ambassadrices pour leur collaboration et Gim Bilba, parrain sportif de la commune.

Ouest France – Mardi 11 janvier 2011





Jim BILBA, parrain de la commune de La Tessoualle était présent aux vœux du Maire.